

独立行政法人 製品評価技術基盤機構 (NITE) による「次亜塩素酸水」についての発表に対する見解および対応について

株式会社きちりホールディングス

2020年5月29日、製品評価技術基盤機構より、「次亜塩素酸水」について現時点では新型コロナウイルスへの有効性は確認されていないとする中間結果発表、および、噴霧での使用による安全性については確立された評価方法はまだ存在していないとの発表がありました。

これに関して、『新しい生活様式』新居酒屋様式モデル店舗におけるウイルス対策の一つである「じあくぐりん」は、WHOや厚生労働省が危険性を指摘している“消毒剤”を使用するものではなく、製造者にて第三者機関を通しての効果・安全性検証を行った微酸性次亜塩素酸水（水と食塩のみから作られた電解水を微酸性にpH調整したもの）を使用するものですが、製品評価技術基盤機構による今回の発表を鑑み、より確実に安全性を確認するため、今後の使用は見合わせることに致します。

引き続き、『新しい生活様式』に対応した飲食業界内最高レベルの予防策を目指し、この時代に居酒屋が行うべき新居酒屋様式を模索・提案して参ります。

以上